

# 3年学年通信

能美市立根上中学校  
令和2年(2020年)  
10月13日(火) No. 23

## 日帰りバス旅行③

### 「バス旅行を通して」

### 2組 男子

まず和紙の里では、和紙は木の皮から作るということを知ってびっくりした。そして実際に作ってみると、普通の紙と違ってとても強度があり、繊維がしっかりしていてすごいと思った。

五箇山では、昔からの合掌造りの家を見たり、その土地のお土産を見ると、見たことのないようなものがたくさんあり、合掌造りの家の屋根は藁でできていて、そこにも昔ながらを感じることができたので良かった。

富山ファミリーパークでは、久しぶりにいろいろな動物を見て、特にニワトリの数が多く、いろいろな種類がいてすごいと思った。また、ボートに乗って足でこぐと結構きつくて良い運動になり、他の舟に乗っている人達と水を掛け合ったりして、おもしろかった。この日帰りバス旅行は修学旅行の代わりだったけれど、近場でもたくさんの経験をしたり楽しんだりできたので良かった。

これからは、本格的に試験勉強をしないといけない時期なので、しっかり気を入れて頑張っていこうと思う。そして次はNEAGARI2020があるので、大縄や個人種目などで頑張っていて、コロナウイルスの中でも「今できること」「今いまだからできること」ということを考えてやっていきたいと思う。



### 「中学校最後の遠出」

### 3組 女子

八月くらいの時、私達は修学旅行の中止を伝えられました。本当はすごくショックだったし、何より「なんで今年なんだ」と何度も思いました。三年間ずっと楽しみにしていたものが変わってしまい、ものすごく残念でした。でも修学旅行がバス旅行に変わった時、なぜか私は残念というよりも嬉しい気持ちの方が大きかったです。みんなと一緒にまた何かができるチャンスがあるんだと考えるととても嬉しかったし、心が温かくなりました。私は、みんなで何かできるというのは嬉しいけれど、絶対何か規則や新しいルールが追加されるだろうなと思っていました。しかし、実際そうでもなくて、少しだったけれど自由を楽しめました。一時は一回潰れてしまったらもう代わりはないんじゃないかと思ったけれど、これがあったことによって、少しでも心が晴れやかになった気がしました。三か所行った中で特に心に残っているのは、最後みんなで大い場所ではしゃいだり駆け回ったりしたことです。見ていだけでも楽しかったです。こんな中でも、皆で楽しめて本当に良かったです。



### 「バス旅行へ行って思ったこと」

### 4組 女子

私は、今回修学旅行の代わりとなるバス旅行が無事に行われて、本当に嬉しく思いました。いつもとは違う形の思い出作りでしたが、クラスの中が今まで以上に深まったので良かったです。コロナ対策をした中でも、皆が楽しく旅行できて嬉しかったです。

初めは「修学旅行に行きたかった」とか「バス旅行で近場だなんて」ということを思っていたのですが、コロナ禍で富山に皆で行けたことは最高の喜びです。9月にバス旅行へ行けたことは今回だからこそだと思いました。いつもは修学旅行はクラスが変わってすぐの時にいきますが、今回は9月でした。クラスが変わってすぐの修学旅行では皆の中が深まることなど良いことがあるかもしれませんが、一緒に授業を受けて休み時間を過ごしたりといった部分で、ある程度クラスの中ができていたからこそ、バス旅行を楽しめた部分もあるのではないかと感じました。それぞれの性格など、相手のことを知った上での旅行は、本当に今回だからこそだなと思いました。

ファミリーパークで動物を見て、お寺の歴史をガイドさんから聞いて、能作でペーパークラフトの体験ができ、良い思い出になりました。安全面を考えた日帰り旅行でしたが、とても楽しく感じました。学ぶことは学び、楽しむことは楽しんで活動できました。

今回一つの行事が終わりました。これからもまだ、2020等の行事がありますが、安全面を考えた上で、行動して行きたいと思いました。



### 「全力で楽しむことの大切さ」

### 5組 女子

私が日帰りバス旅行で学んだことは3つあります。

一つ目は、仲間の大切さです。バス旅行では普段関わらない人とも関わることができたし、この一日で思いやりと協力することの大切さを学ぶことができました。

二つ目は、決まりを守って行動することです。しおりに書いてあることを意識し、5分前行動をすることができました。学校生活でも、このことを意識して行えるようにしようと思いました。

三つ目は、全力で楽しむことです。修学旅行が中止になってショックだったけれど、今までとは一味違う思い出をたくさん作ることができました。楽しむ時は「楽しむ」、頑張るときは「頑張る」というけじめをつけられる人間になりたいと思いました。

これからは、NEAGARI2020や文化祭などの行事があるので、バス旅行で学んだことを意識し、全力で楽しんでいきたいです。このバス旅行でクラスの良さに改めて気づくこともできました。まだまだ35Hを楽しんでいきたいです。

